

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI
PADA NY "M" GESTASI 33-35 MINGGU
DI BPM SITI MARIANI ASSAAD
TGL 06-22 AGUSTUS 2019**

Sri Ilhami¹, Endri Nisa², Sri Handayani Bakri³, Nurbiah Eka Susanty⁴

INTISARI

Dalam proses kehamilan terjadi perubahan sistem dalam tubuh ibu yang semuanya membutuhkan suatu adaptasi, baik fisik maupun psikologi. Dalam proses adaptasi tersebut tidak jarang ibu akan mengalami ketidaknyamanan yang meskipun hal itu adalah fisiologis namun tetap diberi pencegahan dan perawatan agar tidak mengarah pada komplikasi. Berdasarkan data dari Survei Demografis dan Kesehatan Indonesia (SDKI) Tahun 2017 menunjukkan kejadian komplikasi pada kehamilan berkisar 23% di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan menggunakan pendekatan manajemen asuhan kebidanan 7 langkah varney, yang bertujuan untuk memberikan asuhan secara komprehensif pada kasus antenatal fisiologi trimester III di BPM sitti mariani assaad makassar. Subjek dalam penelitian kasus ini adalah ibu hamil trimester III.

Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Data Ny "M" umur 22 tahun G1 P1 A0 umur kehamilan 36 minggu 2 hari mengalami keluhan fisik yaitu sesak napas dan nyeri pada punggung. Asuhan yang diberikan peneliti mencakup aspek biopsikososial maupun spiritual. 2) Diagnosa yaitu G1 P0 A0, Gestasi 36 Minggu 2 Hari, Situs Memanjang, Intra Uterine, Tunggal, Hidup, Keadaan Janin Baik Dan Keadaan Ibu Baik. 3) Masalah potensial tidak ada data yang menunjang. 4) Konsultasi, kolaborasi, emergency dan rujukan tidak ada data yang menunjang. 5) Rencana asuhan kebidanan yaitu sambut klien, memberikan informasi tentang kondisi klien. 6) Asuhan kebidanan yaitu membuat klien, memberikan informasi tentang kondisi klien. 7) Hasil evaluasi yaitu proses kehamilan berlangsung normal sampai aterm serta keadaan ibu dan janin baik.

Diharapkan pada ibu hamil untuk rutin memeriksakan kehamilannya agar dapat dideteksi sedini mungkin dan bidan diharapkan senantiasa memberikan pelayanan asuhan kebidanan.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan Antenatal, Trimester III

Kepustakaan : 20 literatur (2009-2017)

Jumlah Halaman : xxi, 148 Halaman, 4 tabel, 1 gambar, 1 bagan